



Reconoce que no estuvo cómoda en el debate

La ex senadora del PAN, hoy candidata presidencial, reconoció que nunca se sintió cómoda en el set del debate del pasado domingo por la ubicación de las cámaras y la presencia de los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), incluida la consejera presidenta Guadalupe Taddei, al interior del recinto.

Gálvez criticó las irregularidades en la producción del debate.

“Nunca estuve cómoda porque mi cámara estaba fuera del set, queda como hacia la puerta y había gente, había sillas de gente sentada y tenía que estar viendo la cámara y luego voltear a ver a los moderadores”, explicó.

Asimismo, expresó que la escaleta, que detallaba las participaciones que tendrían durante el debate, fue confusa. “La confusión está en la bolsa de tiempo. Si ustedes ven la escaleta, se dice que los cinco minutos son un tiempo de debate entre nosotros”, reprochó.

No obstante, la candidata pidió darle la vuelta al asunto y aseguró que confía en la buena fe del instituto y que el problema del debate fue de comunicación y de producción.

Ataca Xóchitl, es incisiva, pero no noquea

Xóchitl Gálvez se apegó de manera fiel al guion. Desde un primer momento fue agresiva, intentó poner a Claudia Sheinbaum contra las cuerdas, pero no pudo conectar golpes contundentes.

En un debate marcado de principio a fin por los ataques, Gálvez subió al ring a lanzar porrazos previsibles contra la morenista, la que, según los sondeos, lleva una cómoda ventaja en la carrera hacia el 2 de junio.

Tocó temas sensibles como las tragedias del Colegio Rébsamen y de la Línea 12 del Metro, así como los supuestos casos de corrupción de los hijos del Presidente López Obrador y el “desastre” que prevalece en el sistema de salud pública.

“El Presidente te puso ahí, te dijo ‘corcholata’, pero lo que quiere es que seas tapadera”, sentenció la abanderada presidencial postulada por el PAN, PRI y PRD, que, de manera paralela, fue blanco de severas críticas del candidato Jorge Álvarez Máynez, impulsado por el Movimiento Ciudadano.

La hidalguense se refirió a Sheinbaum como la “Dama de hielo” por su falta de empatía hacia los deudos de las víctimas de la Línea 12 del Metro, amén de que aseguró que aplicaría la ley. Inclusive, sacó un pañuelito blanco como el que usa AMLO y avisó que lo arrojaría a la basura.

Fiel a la escena que se le conoce, Xóchitl Gálvez había llegado a la sede del INE en bicicleta.



Pide al INE suspender mañaneras de AMLO

La candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México (PAN-PRI-PRD), demandó la intervención del Instituto Nacional Electoral (INE) para suspender las conferencias mañaneras del Presidente Andrés Manuel López Obrador. Acudió ante el árbitro electoral a quien formalizó su solicitud. Después de una reunión de poco más de tres horas con 10 de los 11 consejeros electorales del INE, encabezados por la consejera presidenta, Guadalupe Taddei, la abanderada presidencial dio a conocer la solicitud.

De acuerdo con la reseña que Xóchitl Gálvez hizo de la reunión, el Consejo General del INE deliberará para resolver si se le pide a AMLO que suspenda sus conferencias mañaneras.

La abanderada de Oposición también exigió al árbitro que el INE difunda una campaña para que quede claro a los electores que los programas sociales no pertenecen a ningún partido político.

En respuesta, según la misma versión de Xóchitl Gálvez, los consejeros le informaron que el 14 de abril arrancará una campaña, aunque no aclaró cuál será el mensaje.

“Injusto descalificar alianza”, responde Xóchitl en la Ibero

Ala candidata presidencial de Oposición, terminó por exasperarla el recurrente cuestionamiento de los universitarios de la Universidad Iberoamericana por la presencia incómoda en su campaña de los dirigentes del PRI, Alejandro «Alito» Moreno, y del PAN, Marko Cortés. Durante su comparecencia ante estudiantes de la Ibero, no eludió los cuestionamientos de los jóvenes. «Descalificar a la alianza (opositora) es injusto», alegó, para luego traer a escena la figura ausente de la morenista Claudia Sheinbaum, quien hasta esta fecha ha desdenado los acercamientos con estudiantes de planteles privados.

«A ver, ¿por qué no viene Sheinbaum aquí? Ella no aguantaría un debate como éste», protestó. El auditorio José Sánchez Villaseñor, de la Ibero, estaba lleno.

Gálvez no evitó los señalamientos, reincidentes. «Pues ese es parte del dilema: si estás muy cerca de los partidos, pues por qué están los partidos. Y si están alejaditos, ya me abandonaron. O sea, que no les doy gusto en ningún lado, (pero) los partidos están donde tiene que estar. La crisis de los partidos políticos es generalizada», incidió.